

# 杜の風

校長 森 薫

◎11月27日(金) 合唱発表会。クラスの心が1つになっていました。

伴奏者・指揮者の努力が実りましたね。生徒全員・生徒会の努力が実りましたね。

生徒全員の願いが叶いましたね。 担任・教職員の願いも叶いました。

中西先生の熱い想いも実りました。 3年生全員の想いが実りましたね。

とても素晴らしいかったです。生徒の皆さん、感動をありがとうございます！！

中でも伴奏をしてくれた人が一番努力したのではないかと思います。何時間・何十時間と練習をしたのではないでしょうか。また、とても緊張したと思います。もちろん指揮をてくれた人も同じです。期末テストがあった中でも、クラスのために一生懸命に努力をしてくれ、ありがとうございました。

3年生の皆さん。3年生の素晴らしい・凄さを改めて実感しました。ありがとうございます。

中学校生活もあと3か月半、次は、みんなで進路に向かって頑張っていきましょう。

齋藤会長をはじめ生徒会本部役員の皆さん、発表会のしおりや歌の題名のめくりの作製、司会進行など、沢山の準備をありがとうございました。これからも毛里田中をより良い学校にするために頑張ってください。活躍を期待しています。

保護者の皆様、PTA本部役員の皆様、お忙しい中をありがとうございました。

3年生の伴奏をしてくださった 深須先生、本当にありがとうございました。

※ 合唱発表会の様子は、学校ホームページに掲載しました。ぜひご覧ください。

## お詫び

予定していた時間よりも早く進んだため、お子様のクラスの合唱を鑑賞できなかつた保護者がいらしたと伺いました。心よりお詫び申し上げます。大変申し訳ございませんでした。

◎11月29日(日) 群馬県中体連フィギュアスケート大会が行われました。

3年生の加藤さんが出場し、第4位入賞(3年生では1位)。おめでとうございます。